



TREFFPUNKT: DORNBIERN

weXelerate lud zur feierlichen Eröffnung

Raum für Kreativität und Entfaltung

weXelerate hat sich auf die Begleitung und Unterstützung von Innovationsprozessen bei Großunternehmen spezialisiert. Der erste Standort in Wien wurde vor zwei Jahren als größter Innovationhub in Zentral- und Osteuropa gegründet. In Vorarlberg eröffnete nun ein zweiter Standort, der auf die Bedürfnisse der Unternehmen aus der Bodenseeregion zugeschnitten ist. Am Mittwoch wurde das knapp 2000 Quadratmeter große Gebäude in der Bahnhofstraße von Bürgermeisterin **Andrea Kaufmann**, IV-Präsident **Martin Ohneberg** und **Michael Gebhard** (BTV) eröffnet. Der Podiumsdiskussion mit dem Titel „Open Innovation – Best Practices & Nightmares“



Dominik Greiner, Awi Lifshitz, Michael Gebhard und Viktor Penzinger (v.l.) freuten sich über eine gelungene Eröffnung.

FRANC

lauschten Eröffnungsgäste wie WKV-Direktor **Christoph Jenny**; **Andreas Staudacher**; SR **Guntram**

Mäser; Jochen Walter (AWS Austria) sowie **Anita Frühwirth** und **Franz Stephan Penzinger**.



Andrea Kaufmann und **Martin Ohneberg** begrüßten die Standortwahl.



Zeigten großes Interesse: **Simon Battlogg (l.)** und **Alexander Schmid**.



Alfred Landl (l.) und **Lars Kugler** bestaunen die neuen Räumlichkeiten.